

平成 29 年 1 月 13 日

報道提供資料

泉佐野市政記者クラブ会員 各位

泉南市秘書広報課長 古木 孝彦
(広報担当：明石)

泉南市岡田浦の砂浜でハマヒルガオの復元移植を行います！

記

泉南市の岡田浦の砂浜には、近年珍しくなった海浜植物「ハマヒルガオ」の群落があり、6 月には可憐なピンクの花が浜辺一面に咲き誇ります。

平成 28 年春に、府道泉佐野岩出線の橋脚の工事が行われたため、橋脚付近の「ハマヒルガオ」保護のために、一時、りんくうタウンの別の場所に移植し、復元移植に向けて栽培管理を行っておりました。

橋脚の工事が一段落し、平成 29 年 1 月 19 日（木）午前 10 時 30 分から、泉南市立西信達小学校の児童たちの協力のもと、もとあった砂浜に再び移植を行います。また、当日は、泉南市在住の環境省自然公園指導員の田中正視先生から、児童に向けて、砂浜の自然環境についてのレクチャーを行う予定になっております。

本件連絡先

泉南市市民生活環境部産業観光課

担当 水田好彦

TEL 072-483-8191

Mail: sinkou@city.sennan.lg.jp